

四国中央市 土居

ラブリバー活動に参加しました



【平成30年11月4日(日) 7:00~8:00】

四国中央市 土居ラブリバー推進協議会の清掃奉仕活動に参加しました。
今回の清掃場所は、大地川上流。当社の横を流れる川の上流にあたります。
当社からの参加は、約30名! 地元の森首自治会の皆さん、土居ラブ
リバー協議会(伊予土居ライオンズクラブ)の皆さんと総勢約40名!!
で1班は大地川に下りて川中のゴミ拾い、2班は周辺道路のゴミ拾いを行いました。



当社では、毎月第2金曜日に愛ロード・愛リバー活動として大地川の
草刈りやゴミ拾い、周辺道路(県道13号)ではゴミ拾いや草取りの
清掃活動を実施していますが、上流がキレイになれば私たちが勤める
会社周辺の下流もキレイになるということですね。

当日は、秋晴れのイイ天気!! 遠い住まいからは川之江町や新居浜市
からの参加もありました。皆さん休日の早朝より、お疲れ様でした!!



川の中のゴミ拾い



みんな「やった感」満載!!



本日の
成果
↓



お母さんと一緒に
子供さんも参加
してくれました



休日の早朝よりお疲れ様でした。 秋晴れの空にみんなのイイ笑顔は映えています!!



せっかくの早起き・・・終了後は、秋晴れの行楽にでもお出かけしましたか?